

Medio	Asociacion Chilena de ONG
Fecha	27/05/2016
Mención	Sociedad civil concluye propuesta de texto Constitucional. Mención a la Escuela de Antropología de la Facultad de Ciencias Sociales UAH.



Luego de participar de cuatro encuentros locales en sus comunas como parte del proyecto “Nueva Constitución: la Ciudadanía Decide”, la tarde de este jueves 26 de mayo se reunieron los delegados territoriales de las tres comunas donde se desarrolló el proyecto para cerrar las propuestas ciudadanas para la nueva Constitución.

Tras cuatro sesiones locales, realizadas en las comunas de La Florida, Peñalolén y en la población Herminda de la Victoria en Cerro Navia, la tarde de este jueves 26 de mayo se reunieron los delegados territoriales elegidos en cada comuna para trabajar con los otros barrios. Con las propuestas ya escritas, en esta oportunidad, afinaron lo que ya había, se ordenaron por temas y se definió la propuesta definitiva para esta propuesta ciudadana de nueva Constitución.

Así fue como de La Florida estuvo Manuel Hidalgo, Hugo Balmaceda y Gabriela Sciaraffia; de Peñalolén, Raúl Rosales y Sebastián Biondi; y de Cerro Navia, Mario Allendes y Rosa Jara. Todos ellos acordaron el texto final aunando las propuestas que habían surgido en cada uno de los territorios.

Punto por punto y tema por tema fueron avanzando en la construcción de los acuerdos y disensos para presentar esta propuesta ciudadana para la nueva Constitución. Fue una labor de discusiones intensas pero fraternales, de concesiones y acuerdos que dieron como fruto la primera propuesta ciudadana para la nueva Constitución de Chile.

Esta construcción colectiva es una apuesta política de ACCIÓN por incidir en la construcción de la nueva Constitución, aportando una metodología ciudadana -diferente a la propuesta del gobierno- y con temas que fueron propuestos desde cada territorio. Además, pretende ser un modelo replicable que quedará a disposición de la sociedad civil para que desde otros sectores hagan sus propuestas también.

El texto final será presentado en el acto de lanzamiento que se realizará en el Archivo Nacional el 10 de junio a las 11 hrs. En la ocasión se contará con la participación de dirigentes y participantes a las sesiones territoriales, así como actores políticos de la sociedad civil.

Esta iniciativa liderada por ACCIÓN, en conjunto con la Escuela de Antropología de la Universidad Alberto Hurtado y la Facultad de Derecho de la Universidad de Chile, busca realizar una contribución al debate de la nueva Constitución desde la sociedad civil.

Fuente: ACCIÓN